

私を成長させた

比較文化専修 四回生
西 宮 千 景

セントラルミシガン大学での十
か月は、充実した日々の中でも自
分と戦わなければなりませんでし
た。日本人を含む周囲の留学生達
は英語を自分のものにし、使いこ
なしていたので、「もっと勉強し
なくては」と自分に言い聞かせる
ことでプレッシャーに悩みました。
誰よりも英語に触れるために、
チャレンジの日々が始まりました。



成長した今の私があるのも支えて
くださった大勢の方々の励ましの
おかげです。今は、ただ感謝の気
持ちでいっぱいです。

今回の日本での留学は二回目にな
る。前回は埼玉県のプライベー
ト・スクールで日本語のみだったが、
今は奈良教育大学で私の専攻研
究(鎌倉時代仏教)を学んだ。

日本の大学が初めてだから、驚
いたことが沢山あった。

一番びっくりしたのは、日本の
大学生。つまり教室に入
ったとたん寝る準備したりする人もいる
から。母国だったら、
入学してからこそ本格
的な勉学が始まると…。
もう一つは授業中に
しんとしていて、い
くら歯が立たない授業
でも、誰も質問しないということ。
私が何か天の邪鬼みたいに…。
しかし、奈良教育大学に通つて
分かつてきたのは、授業はもちろん
第一だが、大学以外の活動も大



ワルシャワ大学
カロリナ・シェブラ

一瞬に生きる

事だと。たまたまビトとの出会いのお陰で私は日本の舞踊に興味を持った。山村流の師匠に教えを受けて、その流派の礎とした雰囲気が好きになった。心が和み、「ああ、これこそ日本の文化だなー!」

ところが、最近の日本人が歐米に憧れているせいか、山村流みたいな日本独特のものをやっている人は少なくなっている一方だ。とても残念に思う。もしも私が日本人だったら、日本舞踊みたいに大和魂にあふれているものが是非とも世界の人々に知つてもらいたい。



「現在の一瞬に徹する以外にはない」と師匠に言われたことがある。「一瞬、一瞬」と積み重ねて踊りとなるのだ。そして、一生となる。

この一瞬にすべてがある
ということを十分に心でわ
かってから踊りだけではなく、
すべての物事はスムーズに
行くはずだ。

今回の奈良での留学は私にこう
いうことを教えてくれた。この考
え方をボーランドに持つて帰る。